



Schifffahrt Königssee

Seestraße 55 | 83471 Schönau am Königssee
 Tel. +49 (0) 8652 / 96 36-0 | Fax +49 (0) 8652 / 96 36-74
 zentrale@seenschiffahrt.de
 www.seenschiffahrt.de



Tourismusregion Berchtesgaden-Königssee

Königsseer Straße 2 | 83471 Berchtesgaden
 Tel. +49 (0) 8652 / 967-0 | Fax +49 (0) 8652 / 967-400
 info@berchtesgadener-land.info
 www.berchtesgadener-land.info



Jennerbahn / Königssee

Jennerbahnstraße 18 | 83471 Schönau am Königssee
 Tel. +49 (0) 8652 / 95 81-0 | Fax +49 (0) 8652 / 95 81-95
 info@jennerbahn.de
 www.jennerbahn.de



Watzmann Therme

Bergwerkstraße 54 | 83471 Berchtesgaden
 Tel. +49 (0) 8652 / 94 64-0 | Fax +49 (0) 8652 / 94 64-44
 info@watzmann-therme.de
 www.watzmann-therme.de



Salzbergwerk Berchtesgaden

Bergwerkstraße 83 | 83471 Berchtesgaden
 Tel. +49 (0) 8652 / 60 02-0 | Fax +49 (0) 8652 / 60 02-60
 info@salzzeitreise.de
 www.salzzeitreise.de



IHRE STERNE



5 STERNE
 in Berchtesgaden

5 glanzvolle Ausflugsziele am Fuße des Watzmanns



KÖNIGSSEE



KEHLSTEINHAUS



JENNER



WATZMANN THERME



SALZBERGWERK

Hochkönig 2.941 m
 Hoher Göll 2.522 m
 Watzmann 2.713 m
 Hochkalter 2.605 m
 Jenner 1.874 m
 Kehlsteinhaus
 St. Bartholomä
 Königssee
 Ramsau
 Jennerbahn
 Schiffahrt Königssee
 Kehlstein Abfahrtsstelle
 Schönau am Königssee
 Zentrale Tourist-Info
 Bahnhof Berchtesgaden
 Watzmann Therme
 Salzbergwerk Berchtesgaden
 Berchtesgaden
 Enzianbrennerei Grassl
 Bischofswiesen
 Salzburg
 Marktschellenberg
 Bad Reichenhall



SCHIFFFAHRT KÖNIGSSEE

Smaragdgrünes Wasser zu Füßen der imposanten Watzmann-Ostwand inmitten des Nationalparks Berchtesgaden – mit dem Königssee hat die Natur ein Meisterstück vollbracht! Seine Naturschönheiten sind atemberaubend, sein Charme unwiderstehlich – der tiefste See Bayerns zieht jeden in seinen Bann. Es ist die Nähe zur Natur und die erhabene Kulisse, die die Menschen an den Königssee und zur Wallfahrtskirche St. Bartholomä zieht. Vor allem aber schätzen sie die unberührte Landschaft.

Königssee boat trip. An emerald green lake at the foot of the imposing east face of the Watzmann in the heart of the Berchtesgaden National Park – the Königssee is a true masterpiece of nature. Its natural beauty is breathtaking and it has irresistible charm – the deepest lake in Bavaria casts its spell over all who visit. The proximity to nature and sublime scenery draw people to the Königssee and the pilgrimage church of St Bartholomä. More than anything, however, visitors come to admire the untouched landscape.

Schiffahrt Königssee
Seestraße 55
83471 Schönau am Königssee
Tel. +49 (0) 8652 / 96 36-0
Fax +49 (0) 8652 / 96 36-74
zentrale@seenschiffahrt.de
www.seenschiffahrt.de

KEHLSTEINHAUS

Ein historischer Aussichtspunkt und zeitgeschichtliches Dokument auf 1.834 m hoch über dem Berchtesgadener Land. Über die atemberaubende Kehlsteinstraße – ein weltweit einmaliges Meisterwerk der Ingenieurskunst – und den prunkvollen Kehlsteinaufzug gelangen die Gäste direkt in das Innere des Kehlsteinhauses. Genießen Sie das überwältigende Panorama bei einer kleinen Wanderung oder bei bayerischer Küche in der Berggaststätte.

Eagle's Nest. A historical viewpoint and a piece of history itself located at 1834 m above the Berchtesgaden National Park. Guests are taken directly to the Eagle's Nest via the breath-taking Eagle's Nest Road – a globally unique masterpiece of engineering – and then travel in the magnificent Eagle's Nest lift to get inside. Enjoy the stunning panorama while taking a short walk in the grounds or enjoying Bavarian cuisine in the mountain-top restaurant.

Tourismusregion Berchtesgaden-Königssee
Königsseer Straße 2
83471 Berchtesgaden
Tel. +49 (0) 8652 / 967-0
Fax +49 (0) 8652 / 967-400
info@berchtesgadener-land.info
www.berchtesgadener-land.info

JENNER AM KÖNIGSSEE

Königliches Bergerlebnis! Im Sommer wie im Winter bringt die Seilbahn Sonnenanbeter, Wanderer, Gleitschirmflieger, Kletterer, Ski- und Snowboardfahrer auf den Jenner (1.874 m), das höchstgelegene Eintrittstor in den Nationalpark Berchtesgaden. Doch der Berchtesgadener Hausberg lockt auch mit königlichen Aussichten und Gaumenfreuden – lassen Sie sich überraschen!

The Jenner on the Königssee. An uplifting mountain adventure – in both summer and winter, the cable car carries sunbathers, hikers, paragliders, mountaineers, skiers and snowboarders up the Jenner (1874 m), the highest entry point to the Berchtesgaden National Park. But the local mountain of Berchtesgaden also entices visitors with stunning views and culinary delights – let yourself be surprised!

Jennerbahn / Königssee
Jennerbahnstraße 18
83471 Schönau am Königssee
Tel. +49 (0) 8652 / 95 81-0
Fax +49 (0) 8652 / 95 81-95
info@jennerbahn.de
www.jennerbahn.de

WATZMANN THERME

Die Watzmann Therme bietet Wasserspaß, Rutschvergnügen und Saunafreuden auf 900 m² Wasserfläche! Im Erlebnisbereich sorgen Strömungskanal, Sprudelliegen und eine 80-Meter-Blackhole-Rutsche dafür, dass keine Langeweile aufkommt. Sportlich Begeisterte kommen im 25-Meter-Sportbecken oder beim Aquatraining auf ihre Kosten. Wer Gesundheit und Entspannung sucht, findet diese im Soleinnenbecken, Soleheilstollen, Tepidarium oder in der Sauna.

The Watzmann Therme offer fun in the water and on the slides as well as relaxation in the sauna, with a total water area of 900 m². In the adventure area, the white water channel, Jacuzzi beds and an 80-metre black hole slide mean that boredom is out of the question. Sports enthusiasts can get their thrills in the 25-metre sports pool or with aqua training sessions. If you're looking for health and relaxation, head for the indoor saltwater pool, salt-mineral healing pool and tepidarium.

Watzmann Therme
Bergwerkstraße 54
83471 Berchtesgaden
Tel. +49 (0) 8652 / 94 64-0
Fax +49 (0) 8652 / 94 64-44
info@watzmann-therme.de
www.watzmann-therme.de

SALZBERGWERK BERCHTESGADEN

Erleben Sie eine geheimnisvolle Reise in die Tiefe der Berge! Eine Reise zu funkelnden Sehnsuchtsorten und faszinierenden Sinneserlebnissen. Eine Reise in das Salzbergwerk Berchtesgaden. Ein Ort, wo auch heute noch Salz gewonnen wird. Begeben Sie sich auf ein abenteuerlichen Familienausflug unter Tage mit Grubenbahn, Rutsche und Fahrt über den Spiegelsee und entdecken Sie die Salzterrasse am Dach sowie den Spazierweg zum 350 Jahre alten Stollen »Moserrösch«. **Tipp:** Günstiges Kombiticket mit der Watzmann Therme.

Berchtesgaden salt mine. Experience a mysterious journey to the depths of the mountain! A journey to a twinkling dream-like place and a fascinating experience for all the senses. A journey into Berchtesgaden salt mine, where salt is still mined even today. Take a journey through the history of salt from the past to the future and discover the salt terrace on the roof, and the path that takes you to the 350-year old Moserrösch adit.
Tip: Low-price combined ticket with the Watzmann Therme.

Salzbergwerk Berchtesgaden
Bergwerkstraße 83
83471 Berchtesgaden
Tel. +49 (0) 8652 / 60 02-0
Fax +49 (0) 8652 / 60 02-60
info@salzzeitreise.de
www.salzzeitreise.de